

Diario 21, “Reforestan Huitzuco, Ayuntamiento y la CFE; plantarán 500 árboles”, *Diario 21*, 15 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.diario21.com.mx/?module=displaystory&story_id=14523&format=html

Contribuir para mejorar el medio ambiente es un compromiso del alcalde Héctor Ocampo Arcos, por ello este día autoridades municipales, en coordinación con elementos de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), se dieron a la tarea de reforestar la cabecera municipal.

“Reforestar los campos es de gran importancia, ya que con esto creamos un nuevo pulmón en el municipio, ayudando a mejorar las condiciones del clima”, comentó el primer edil Héctor Ocampo Arcos, hoy al plantar el primer árbolito en el punto denominado “Pala”.

Carlos Juárez Chávez, representante de la CFE en el municipio, mencionó que están cumpliendo setenta años como institución y lo festejan reforestando las áreas verdes del país, teniendo como meta plantar un millón de árboles y que en esta ocasión a Huitzuco le tocaron 500 de ellos, que serán sembrados en diferentes zonas.

El director de Ecología Municipal, Walfre Gaytán Romero, mencionó que las especies de flora que serán plantadas son cedro rojo, cacahuananche y parota, ya que el municipio tiene las condiciones climatológicas propicias para el desarrollo de todas ellas.

En este importante evento estuvieron presentes la síndica procuradora Rosalba Uriza Marbán, el regidor Juan Carlos Abúndez Mata, el secretario municipal Norberto Figueroa Almazo, así como personal de la Comisión Federal de Electricidad.